
DIÁRIO DO DIVIZA

Cobramos a regularização nosCobramos a regularização nos
pagamentos dos terceirizadospagamentos dos terceirizados

Terça (24), participei de reunião na SPM, com o superintendenteTerça (24), participei de reunião na SPM, com o superintendente
Renato Rosa, o coordenador regional de suporte, Paulo Penha, eRenato Rosa, o coordenador regional de suporte, Paulo Penha, e
assessores para cobrar o pagamento dos salários e valeassessores para cobrar o pagamento dos salários e vale
transporte dos trabalhadores terceirizados.transporte dos trabalhadores terceirizados.

Na quarta-feira, eu e o vice-presidente doNa quarta-feira, eu e o vice-presidente do
Sintect, Rogério Bueno, nos reunimos com oSintect, Rogério Bueno, nos reunimos com o
GEDIS Iranildo Lima para discutir problemasGEDIS Iranildo Lima para discutir problemas
operacionais nas unidades da Zona Norte.operacionais nas unidades da Zona Norte.

SINTECT-SP.ORG.BR
FINDECT.ORG.BR

28 DE OUTUBRO DE 2023

De acordo com o coordenador, estes funcionários irão receber oDe acordo com o coordenador, estes funcionários irão receber o
pagamento atrasado até o quinto dia útil de novembro.pagamento atrasado até o quinto dia útil de novembro.  

Os companheiros da limpeza estão há dois meses sem receberOs companheiros da limpeza estão há dois meses sem receber
um centavo sequer da terceirizada. Durante a reunião, nosum centavo sequer da terceirizada. Durante a reunião, nos
surpreendemos com a afirmativa dos Correios de que a empresasurpreendemos com a afirmativa dos Correios de que a empresa
está com pendências financeiras, o que impede os pagamentos.está com pendências financeiras, o que impede os pagamentos.

A estes companheiros, ressalto que o SINTECT-SP está de portasA estes companheiros, ressalto que o SINTECT-SP está de portas
abertas para auxiliar da forma que pudermos. Contem conosco!abertas para auxiliar da forma que pudermos. Contem conosco!

Durante o encontro, ficou acertado que estesDurante o encontro, ficou acertado que estes
problemas serão solucionados junto com osproblemas serão solucionados junto com os
trabalhadores e a chefia das unidades.trabalhadores e a chefia das unidades.

Ainda durante a reunião, aproveitamos para informar sobre asAinda durante a reunião, aproveitamos para informar sobre as
inconsistências do Acordo Coletivo e que iremos assinar apenasinconsistências do Acordo Coletivo e que iremos assinar apenas
após as devidas correções.após as devidas correções.


